

Formtechnik Banaś AG

Paracelsusstr. 13
09114 Chemnitz
TELEFON/PHONE +49 371 2838 3535

firma@banas.ag
www.banas.ag

GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT Herr Robert Banaś (CEO Formtech Group),
Herr Sebastian Woost (Betriebsleiter)

MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19

UMSATZ/TURNOVER 1-2 Mio. €

EXPORT <10%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES DIN EN ISO 9001:2015



Dienstleistungen Beratung | Modellbau und Prototypenherstellung | Prüf- und Messtechnische Dienstleistungen | Schulung/Seminare | Technische Dokumentation | Technologietransfer | Werkzeugmaschinenverwertung, -handel und Service | Mensch-Roboter-Kollaboration
Abnehmerbranchen Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/Energie

Kurzprofil Wir bauen den Bereich Herstellung, Service/Wartung und Reparatur von Gaskühlungsgeräten basierend auf der bewährten STEMKE-Technologie auf. Ergänzend zu STEMKE-Kühlgeräten bieten wir STEMKE-Prüf- und Messgeräte für Durchflussmessung in Kühlkanälen an. Traditionell bieten wir Polierarbeiten für Stahl- und Aluminiumformen an. Unsere Bandbreite umfasst Hochglanzpolituren, Strichpolituren, Maßpolituren, Entformungspolituren bis hin zu narbfähigen Polituren mit Ätztest als Vorbereitung von Werkzeugen oder Werkstücken zum Beschichten. Ebenso regenerieren wir Formflächen durch Laserauftragsschweißen und Nachpolieren. Auch das Polieren einzelner Elemente (z. B. in der Medizintechnik, bei Luxusgütern oder im Segment Prototypenentwicklung bzw. Kleinserien) übernehmen wir für unsere Kunden. Selbstverständlich bieten wir hochmoderne Messtechnik bei der Qualitätskontrolle. Unser Portfolio umfasst auch Laserpräzisionstechnik wie Laserschweißen, Laserhärten und Lasergravuren sowie Tuschierarbeiten. Wir arbeiten präzise, auf den Punkt genau und erfüllen auch kurzfristig Kundenaufträge. Passend zu den wachsenden Anforderungen unserer Kunden haben wir auch die Weichen für den Aufbau von Mold Services als komplexe Dienstleistung gestellt. So können wir auch über das reine Polieren hinaus neue Leistungen anbieten. Parallel arbeiten wir zudem an der Automatisierung der Polierprozesse und bauen zusätzlich den Bereich „Polituren nach Maß“ aus.

Referenzen Bereits 2001 wagte Robert Banaś den mutigen Schritt und übernahm den seit 1998 existierenden Betrieb, den er in Funktion als Betriebsleiter und Polierer mit aufgebaut hatte. Seit jeher integrieren wir uns in die Produktionsprozesse indem wir sowohl den Blick für das große Ganze bewahren, als auch den Blick für Details. Seit über 20 Jahren haben wir uns dank unserer Kunden zu einem zuverlässigen und geschätzten Dienstleister mit Fokus auf Oberflächenbearbeitung etabliert.

Services Consultation | Model construction and prototype manufacture | Testing and measuring services | Training/seminars | Technical documentation | Technology transfer | Tooling machine recycling, trade and service | Human robot collaboration

Industries Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Environment/energy

Short Profile We are building up the manufacturing, service/maintenance and repair department of gas cooling devices based on the proven STEMKE technology. In addition to STEMKE cooling devices, we offer STEMKE testing and measuring devices for flow measurement in cooling channels. Traditionally, we offer polishing services for steel and aluminium. Our range of services includes high-gloss polishing, line polishing, mass polishing, demolding polishing and polishing with etching tests due to preparation of molds and parts for coating. We also regenerate the surfaces through laser deposition welding and finishing polishing. We also polish single parts or elements (for example within medical engineering or luxury goods or within development of prototypes and short runs). Naturally, we offer the quality control by a highly-modern measurement technology. We also offer laser precision technology such as laser welding, laser hardening and laser engraving and spotting services. We work precisely, to the point and manage also short-term orders. According to the growing demands of our customers, we have also set the course for the further development of mold services as a complex service. In this way, we can also offer new services beyond just polishing. At the same time, we are also working on the automation of the polishing processes and are also expanding the "custom polishing" area.

References In 2001, Robert Banaś risked a lot and took over the company, which had existed since 1998 and which he had helped to build up in the role of directing manager and polisher. Since then, Formtechnik Banaś has always integrated itself into the production processes of its customers by keeping an eye on the big picture as well as having the eye for details. For more than 20 years, thanks to our customers, we have established ourselves as a reliable and valued service provider with a focus on surface treatment and handling.

